

SOLIDARITE

Bonjour les enfants,

J'espère que vous allez toujours tous bien ainsi que votre famille. Après avoir fait relever le défi « une graine pour notre potager » et le défi « poisson d'avril », je vous propose un autre défi.



Il s'agit d'un défi de solidarité. Si tu ne sais pas ce que veux dire le mot solidarité, mon t-shirt pourra t'aider !

Tu peux aussi re garder la vidéo suivante : <https://www.lumni.fr/video/c-est-quoi-la-solidarite>.

Vous connaissez tous Virginie !

Avant d'être AESH, Virginie était aide-soignante. En ce moment elle travaille à l'hôpital, pour aider les médecins à guérir les personnes malades du coronavirus.



Je vous propose de lui écrire un petit mot ou de lui faire un joli dessin pour l'encourager.